

Las sociedades clave son las alianzas estratégicas con otras empresas, proveedores o competidores que son necesarias para que el negocio funcione, crezca y sea rentable, ya que este factor aporta recursos, conocimientos, acceso a mercados y reduciendo riesgos. Para crear un anillo inteligente no basta solo con tener la idea.

Es necesario trabajar con empresas especializadas que ayuden en la fabricación, el diseño, el software y la venta del producto. Estos socios y proveedores hacen posible que el anillo pase de ser un proyecto a un producto real.

Dentro de los tipos de sociedades clave más comunes en el mercado dentro de las de capital, nuestro producto coincide con el siguiente.

· La sociedad anónima⇒ Es una sociedad mercantil en la que el capital social está dividido en acciones que pueden transmitirse libremente. Está diseñada para grandes empresas y proyectos, el capital mínimo es de 60.000€.

Nuestro proyecto pertenece a esta sociedad debido a que requiere muchos inversores y se necesitan varios socios ya que está compuesto de cosas diferentes que lo necesita, además de mucho tiempo y dinero para invertir en su tecnología, investigación y producción. En este tipo de sociedad, los socios solo ponen el dinero que han invertido en el proyecto.

Proveedores de componentes electrónicos y tecnológicos

Son las empresas que nos suministran las piezas internas del anillo, como la pantalla, el altavoz, el micrófono, la batería duradera y el procesador.

Estos componentes son cruciales, permiten que el anillo muestre la hora, funcione el cronómetro, suenen las alarmas y se puedan escuchar mensajes.

Empresas de desarrollo de programación del software

Estas empresas se encargan de crear el programa que hace funcionar el anillo.

Gracias a ellas, el usuario puede usarlo y sus diferentes funciones de forma fácil, aunque la pantalla sea pequeña.

Estos proveedores se encargan de crear un sistema de programación específico para que el anillo pueda cumplir sus funciones y las conecta de manera sencilla.

Fabricantes del exterior del anillo

Son los encargados de fabricar la parte exterior del reloj. Utilizan materiales resistentes y ligeros para proteger el interior del dispositivo, para que pueda usarse en el día a día y sea cómodo y cotidiano. También ayudan a que el anillo sea simple y tenga un diseño moderno a pesar de su complejo interior para captar más clientes. Para captar la atención del cliente, estos proveedores crean también a partir de los diseños que creamos, fundas intercambiables para el anillo para poder adaptarlo a diferentes situaciones del día a día.

Empresas de transporte y venta

Estas empresas se encargan de llevar el anillo desde la fábrica hasta las tiendas o a los domicilios de compradores online. Sin ellas, el producto no podría llegar a los clientes por lo que es muy necesario.

El proyecto necesita varios socios y proveedores, ya que cada uno cumple una función esencial para que el anillo inteligente pueda fabricarse y funcionar correctamente.

Los socios y proveedores son muy importantes porque hacen posible que el anillo sea de buena calidad, fácil de usar y llegue al mayor número de consumidores.

Sin la ayuda de estos, el proyecto no podría salir adelante, las conexiones son cruciales para ello ya que hay que buscar varios para cada parte diferente del anillo.

Los socios y proveedores tienen una gran importancia en el producto y su impulso a los compradores, es decir a las ventas⇒

Los proveedores de componentes y baterías garantizan que el anillo funcione bien y sin fallos, que tenga todo el material para las herramientas necesarias de este. Gracias a ellos, las alarmas suenan correctamente, el cronómetro es exacto y los mensajes de audio se oyen bien.

Las empresas de tecnología y programación permiten que el anillo tenga un uso sencillo adaptado a todo tipo de clientes y hacen que el anillo sea fácil de usar a pesar de sus variadas funciones.

Esto es muy importante, ya que el objetivo es que sea una alternativa rápida y sencilla al móvil por lo que sus ajustes y programación son lo más importante.

Estos proveedores ayudan a que sea posible proveyendo las piezas, herramientas y materiales necesarios

Los fabricantes de la estructura ayudan a que el anillo sea cómodo, resistente y atractivo, mejorando la comodidad y el diseño y llamativo a los clientes, el diseño de este lo hemos hecho nosotros al detalle previamente.

De esta manera llamaría la atención y haría que más personas quieran usarlo.

Trabajar con buenos proveedores permite reducir errores y costes, ayudan a controlar el precio basándonos en el de cada material que nos proveen. Así, el anillo puede venderse a un precio razonable sin perder calidad.

Las empresas de transporte y venta hacen posible que el anillo llegue a las tiendas y permiten que el producto llegue al mercado además de a los usuarios de forma rápida y segura. Sin estos proveedores no sería posible sacar el proyecto adelante.

Los socios y proveedores son esenciales porque aportan los recursos, herramientas y conocimientos necesarios para que el proyecto salga adelante y pueda mantenerse en el mercado.

En conclusión, el anillo inteligente compacto necesita la colaboración de diferentes socios y proveedores para poder desarrollarse correctamente. Gracias a ellos, es posible crear un dispositivo útil, cómodo y funcional que permite ver la hora, usar cronómetro, poner alarmas y escuchar mensajes. Sin esta colaboración, el proyecto no podría hacerse realidad.